
 

De los hijos de Isacar, doscientos principales, entendidos en los tiempos, y que sabían lo que Israel debía hacer, cuyo dicho seguían todos sus hermanos. 1 Crónicas 12:32 

Kyle W. Bauer  |  2020 

 
 
 

LA PERSONA PERFECTA 
 
Cuando recibimos a Cristo Jesús como nuestro Señor y Salvador, es sólo el primer paso para 
entrar en el Reino de Dios. Después de recibir a Cristo, toca aprender a caminar, hablar y 
funcionar dentro de este Reino para poder acceder todo lo que es nuestro por medio de Cristo 
Jesús. Tenemos que crecer en nuestra fe hasta que lleguemos a ser la “persona perfecta a la 
media de la estatura de la plenitud de Cristo.” 
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HAYA LUZ 

“Mi pueblo tiene mi Palabra pero pocos la leen. ¡Di a mi pueblo que lean la Biblia!” 
o Efe. 5:14, “Despiértate, tú que duermes, y levántate de los muertos, y te alumbrará 

Cristo. 
o Salmo 119:105—la Palabra de Dios ES SU LUZ 

 
CORRER SIN IMPEDIMENTO 
• El “Padre” en Proverbios habla a su “hijo” o “hijos” específicamente 18 veces en los 

primeros 8 capítulos para escuchar, atender, hacer caso, atesorar, etc. a SU PALABRA. 
o El libro de Proverbios es como las palabras de nuestro Padre Celestial clamando a 

nosotros para atender a la voz de su Palabra.  
o Prov. 4:12, “Cuando andes, no se acortarán tus pasos; si corres, no tropezarás.” 

§ Caminar según su Palabra nos dará la luz necesaria para que podamos correr 
hacia su destino para nosotros sin impedimento alguno. 

o Prov. 4:18-19, “La senda de los justos es como la luz de la aurora, que va en aumento 
hasta que el día es perfecto; 19 pero el camino de los malvados es como la oscuridad, y 
no saben en qué tropiezan.” 

§ Cuando no caminamos en la luz de la Palabra de Dios y su sabiduría, solo que 
la oscuridad espiritual y tropezaremos sobre muchas cosas. 

§ Pero los que caminan en la justicia detallada en la Palabra de Dios, tenemos 
luz que se va aumentando cada vez más hasta que brille en su plena capacidad 
y nosotros seamos la “Luz del Mundo.” 

§ La Palabra de Dios es el diseño de Dios que nos permite correr a alta 
velocidad y brillar a toda capacidad. 

UN AVIVAMIENTO DE LUZ 
• 2 Reyes 21-23: Manasés—probablemente el peor rey que hubo…y Amón su hijo que fue 

igual de malo pero asesinado temprano en su reinado. Ellos provocaron la ira del Señor y 
pusieron al reino de Judá en una posición precaria para el juicio de dios. 

o Josías, a los 8 años, ascendió al trono e hizo lo recto ante los ojos del Señor. 
o En el 18 año de su reinado, comenzó a reparar el Templo descuidado y ahí descubrió 

el rollo de la Palabra de Dios—la Ley. 
§ Cuando se lo leyó al rey, Josías fue aterrado de cómo los reyes anteriores 

habían vivido y supo que estaban al punto del juicio de Dios. 
§ Josías se arrepintió e hizo grandes reformas en la tierra—reformas radicales. 

La mayoría de 2 Reyes 23 se trata de sus reformes—y hubo gran avivamiento. 
o El ímpetu para el avivamiento es un gran mover de Dios. 
o El ímpetu para un mover de Dios es el arrepentimiento de los pecados 
o El ímpetu para el arrepentimiento es tristeza genuina sobre el pecado 
o El ímpetu para la tristeza sobre el pecado es el conocimiento del pecado y como 

destruye la vida y rompe al corazón de Dios 
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o El ímpetu para el conocimiento del pecado es la luz de la Palabra de Dios 
• Proverbios 4:20-22, “Hijo mío, está atento a mis palabras; 

inclina tu oído a mis razones. 21 Que no se aparten de tus ojos; guárdalas en lo profundo de tu 
corazón, 22 porque son vida para los que las hallan y medicina para todo su cuerpo.” 
 

• Salmo 119:21, 25, “Reprendiste a los soberbios, los malditos, 
que se desvían de tus mandamientos…25 Abatida hasta el polvo está mi alma; 
¡vivifícame según tu palabra! 

 
HAYA LUZ 
CRISTO ES LA FUENTE DE LA LUZ 
• Las primeras palabras de Dios en la Biblia, “Haya Luz.” (La luz blanca que contiene todo 

el espectro…) 
o Haya: entendimiento; claridad; mi presencia; la habilidad de distinguir; sabiduría. 

• De repente Dios divide la luz de la oscuridad 
o Dios da claridad entre el bien y el mal 

• “Yo Soy la luz del mundo…” (Juan 8:12) 
o “Sus ojos son como llamas de fuego…” (Apo. 19:12)—Jesús es la fuente de luz 

• Cuando no vivimos por la luz de Jesús, somos ciegos a las realidades del mundo 
o Así crece la confusión 
o Si no es la luz de Dios, entonces nuestra vista llega a ser borrosa, empañada y 

confundida.  
o La ciencia del color y la luz...  

§ “Creo en Cristo igual como creo en el sol, no porque lo veo, sino que por 
medio de su luz veo todo.” (C.S. Lewis) 

§ Jesús es la luz del mundo y por Su luz, todo tiene claridad. En un mundo 
oscuro, la luz de Cristo tiene que BRILLAR Y DEFINIR si no la dejamos brillar 
en nosotros, otra luz va a definir lo que el mundo ve. 

§ (la luz roja no contiene todos los colores del espectro como la luz Blanca) 
causa de el color verde parezca negro...porque esa luz roja no tiene ciertos 
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colores… 

 
o ¿A qué le permitimos guiarnos?? 

§ Si es otra “luz” que no sea Jesús, hace falta ciertas cosas que no ayudan a ver 
con claridad. 

 
EL ESPÍRITU SANTO ES EL COMBUSTIBLE QUE MANTIENE LA LUZ 
Lev. 24:1-4: El aceite es el Espíritu Santo 
• la lámpara siempre tenía que estar prendida y nunca faltar el aceite. 

o Nunca debe haber oscuridad en el santuario de Dios ni en su pueblo 
• Es el sacerdote que tenía que mantener la lámpara encendida—¡oren por sus pastores! 
• Ap. 1:20: la lámpara (menorah) también representa la Iglesia 

o “Mal mantenimiento hace mal ministerio (¡y vida!)” (Matthew Henry) 
o Se remueve la lámpara si no hay arrepentimiento del pecado (Ap. 2:5) 
o La hora llegará cuando la confesión, con todo su simbolismo y ritual, sin aceite, 

luz, y poder, no abastecerá delante de Dios. 
o Ser una persona llena del Espíritu Santo no quiere decir únicamente expresiones 

de poder. No hay substitución para la fe, fidelidad, integridad y virtud. 
§ ¡Uno puede hacer cosas grandes y faltar lo esencial del personaje de Dios 

viviendo en ti! 
 
LAS 10 VÍRGENES (PREPARACIÓN PERSONAL—LA LUZ EN TI) Mat. 25:1-13 
• Jesús nos está preparando para ser una Iglesia lista y preparada en esos últimos tiempos… 

¡Jesús viene pronto! 
o Ten cuidado a menos de que creas que cada otra generación ha pensado lo mismo y 

Cristo ha demorado… ¡mira las señales! 
o Esta parábola tiene que ver con mantenimiento personal…una vida formada por el 

Espíritu 
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§ La Palabra de Dios enciende una luz en nosotros, ¡pero es la relación vital con 
el Espíritu Santo que la mantiene encendida! 

§ Como la lámpara del tabernáculo—limpio, en orden, y lleno de aceite 
• El simbolismo de la parábola es del aceite que mantiene la luz 

o Todas esperaban por igual. Todas con lámparas. Todas con expectativa. 
o La diferencia fue el aceite que mantenía la luz encendida. 

§ Cuando hay suministro del Espíritu de Dios y una vida entregada al Espíritu, y 
una vida dominada por el Espíritu, siempre habrá aceite. 

§ El Espíritu Santo no es sólo para demostraciones de poder—el poder no es 
sustituto para la integridad, fidelidad y discipulado. 

• La pereza espiritual 
o Podemos ser tan enfocados en el resultado, el fin, o la meta que olvidamos de 

mantener en nosotros aquél que nos sostiene 
• Cuando la lámpara está encendida y mantenida por el aceite del Espíritu Santo: 

o Uno ve con claridad—¡porque la luz de Cristo define tu vida! 
o Uno está sensible a las “insistencias” del Espíritu Santo 
o Uno está sensible a lo profético 
o Uno está listo 
o Uno avanza sin titubear o tropezar 
o ¿Qué es lo que apaga la lámpara?  

§ La pereza espiritual 
§ Dureza de corazón y falta de fe 

Entrada para el pecado—el pecado apagará la vida espiritual 
• No hay mejor manera de dejar brillar tu luz a un mundo oscuro que cuando estás lleno de la 

palabra y el Espíritu de Dios—y manteniendo esa luz con diligencia en la vida personal. 
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LA SUSTANCIA DE LA PALABRA DE DIOS 

 

PADRE DE LUCES 

• La vida, presencia, gloria, santidad, pureza y Palabra de Dios todas son representadas en Luz: 
o Santiago 1:17, “Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del 

Padre de las luces, en el cual no hay mudanza ni sombra de variación. 
 

o 1 Timoteo 6:16, “el único que tiene inmortalidad, que habita en luz inaccesible y 
a quien ninguno de los hombres ha visto ni puede ver. 

 
o Efesios 1:17-18, “Pido que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, 

les dé espíritu de sabiduría y de revelación en el pleno conocimiento de 
él; 18 habiendo sido iluminados los ojos de su entendimiento para que conozcan 
cuál es la esperanza a la que los ha llamado, cuáles las riquezas de la gloria de su 
herencia en los santos…” 

 
• La luz de su ser y su Palabra son reflejadas en nosotros para que nosotros seamos como 

Él es y nosotros, como Él, llegamos a ser la luz del mundo. 
 

LA PALABRA ES PUREZA 

• Salmo 12:6, “Las palabras del SEÑOR son palabras puras como plata purificada en horno de 
tierra, siete veces refinada.” 

o Purificadas siete veces… 
§ Su Palabra es un proceso de refinación 
§ Hay niveles de entendimiento de su Palabra—niveles que Él revela a sus 

amigos íntimos (Salmo 25:14) 
§ Su Palabra siempre nos da revelación. No importa cuántas veces la hayas 

leído, puedes sacar otro tesoro de ella (Mateo 13:52) 
§ ¡Te llenas de su Palabra, imagínate cuán limpio serás! 

• La Sangre nos perdona, pero la Palabra nos limpia 
o De Jesús vino sangre y agua en la cruz… 

§ Sangre del sacrificio para el perdón 
§ Agua del bautismo para la purificación 

o Nos examina, nos descontamina y nos enseña cómo vivir de la manera que le agrada a 
Dios. 

§ Al grado que obedecemos a Dios, Él hará su hogar en nosotros (Juan 14:21). 
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§ Entre más consumimos su Palabra, llegaremos a ser un templo purificado 
donde Él querrá habitar 

• Juan 15:3, “a ustedes están limpios por la palabra que les he hablado. 
o Jesús es la “Palabra de Dios” hecho carne y su vida “fue la luz para la humanidad.” 

§ Efesios 5:25-27—Jesús lava a su Novia con el agua de la Palabra. 
§ Jesús viene por una Novia de pureza y vivir por su Palabra nos purificará. 

 

LA PALABRA ES LUZ 

• Jesús es la Palabra hecha carne y fue la luz para la humanidad (Juan 1) 
o 1 Juan 1:5: “Y este es el mensaje que hemos oído de parte de él y les anunciamos: 

Dios es luz, y en él no hay ningunas tinieblas.” 
o 2 Corintios 4:4, 6: “Pues el dios de esta edad presente ha cegado el entendimiento de 

los incrédulos para que no los ilumine el resplandor del evangelio de la gloria de 
Cristo, quien es la imagen de Dios…6 Porque el Dios que dijo: “La luz resplandecerá 
de las tinieblas” es el que ha resplandecido en nuestro corazón para iluminación del 
conocimiento de la gloria de Dios en el rostro de Jesucristo. 

§ El Evangelio de Cristo ES LUZ 
§ El mismo Dios que dijo “haya luz” es el mismo que brilla la luz de Cristo en 

nuestras vidas para iluminar las deficiencias en nuestras vidas para que 
seamos limpios y aceptables. 

 

LUZ Y PUREZA 

• La luz y pureza de la Palabra de Dios son inseparables 
o Salmo 19:8, “Los preceptos del SEÑOR son rectos; alegran el corazón. 

El mandamiento del SEÑOR es puro; alumbra los ojos. 
§ Luz del fuego para iluminar 

o Malaquías 3:2, “¿Quién podrá resistir el día de su venida? o ¿quién podrá mantenerse 
en pie cuando él se manifieste? Porque él es como fuego purificador y como lejía de 
lavanderos.” 

§ Jabón para purificar 
 

 

PERSONAS SÓLIDAS 

• Fiel: Aman: Firme, seguro, de confianza, establecido  
 
• Verdad: Emeth: mismo que “aman.” Cuando algo es “verdadero” es completo, fiel, y recto 

sin desviarse.  
 
• Fe: Emunah: mismo que “aman.” 
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• Santo: Qodesh: entero, apartado, dedicado  
 
• Paz: Shalom: complete, entero, saludable, tranquilidad  
 
• Integridad: Thom: completo, recto, perfección 
 
• Justo: tsaddyiq: cumplir con su palabra, honesto, virtuoso, según la ley  
 
• Bondad: Tov: estado de bienestar, completo, felicidad, lo mejor 
 
• Amor: Ahab: amar al Señor con TODO el corazón, alma y fuerza—un amor total y 

completo.  
 
• Misericordia: Hesed: ardor, deseo, de todo corazón, celo, gracia, favor, amor, benevolencia 
   
Todas estas cosas son verdad del Señor y la clase de gente que Él quiere que seamos. Es 
interesante que cada una de estas palabras—en una dimensión u otra—lleva la idea de algo fiel, 
sólido y completo. Jesús—la Palabra de Dios—es la roca sólida y su Reino es el que no puede 
ser sacudido. De hecho, la persona que exhibe estas cualidades y cuya vida está sobre la roca, es 
la que oye y obedece a la Palabra de Dios. Estas son las cualidades de una persona que no será 
movida; las cualidades de uno que es igual de sólido como lo es Dios. No hay división, fracturas, 
lealtad dividida y nada inestable o inseguro. 
 

SALMO 1—LA PALABRA DE DIOS Y LA PERSONA SÓLIDA 

• El diario caminar 
o Caminar, pararse, sentarse. 

§ Estas palabras son extremadamente comunes. 
§ Lo común de estas palabras habla a nuestro diario vivir.  
§ Hallamos fuerza en el éxtasis de un momento de adoración y la presencia 

de Dios, pero es en lo cotidiano donde más necesitamos vivir la realidad 
de la Palabra de Dios. 

o La manera como “caminamos, nos paramos y nos sentamos” se refleja en miles 
de decisiones diarias. 

 

• Deleitarse y mediar 
o Bendecida y feliz la persona que hace la Palabra del Señor su deleite y medita en 

ella. 
o ¡No solo refina y purifica, pero da felicidad y bendición! 

§ Acuérdate de Salmo 19:8, “Los preceptos del SEÑOR son rectos; alegran 
el corazón. El mandamiento del SEÑOR es puro; alumbra los ojos.” 
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§ Hay gozo sobrenatural que los que no conocen a Dios puede totalmente 
experimentar… 

 
• Bendecidos los que no pecan y que meditan en la Palabra de Dios 

o Ellos son árboles frutales 
o Árboles más su fruto más sus raíces son pesados, saludables y nutritivos. 
o Gloria: chabod: “peso” “riqueza”  

§ Cuando estamos en la Palabra de Dios y produciendo fruto, tendremos “peso” 
en el espíritu 

• Maldecidos los que pecan y no meditan en la Palabra de Dios 
o Son hojarasca que el viento se lleva 
o Es un contraste directo a los pesado de los árboles…la hojarasca no es nada. No pesa. 

No nutre. No aguanta. Nadie lo quiere. 
• La gran diferencia son los que se adhieren a la Palabra de Dios. 
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LA LUZ REFLEJADA EN NOSOTROS 

 

¿DE LEJOS O DE CERCA? 

• La Palabra de Dios y el edificio 
o De lejos puedes ver mucho del edificio, hasta como la luz durante diferentes tiempos 

del día lo hacen resplandecer. 
o De cerca no es solo un edificio por fuera, pero puedes ver diferentes ángulos…y 

conocerlo por dentro y descubrir las grandes riquezas que contiene. 
• Podemos conocer la Biblia sin conocer el Autor de ella 

o Una relación íntima con Jesús es todo 
o “…nunca te conocí…” (Mat. 7:21-23) 

§ La manera del Reino de los cielos es humilde y sin alarde 
• Es como una semilla pobre e insignificante… 

• Las riquezas de conocerlo 
o Mat. 5:3—los pobres de espíritu heredarán el Reino de los Cielos 
o Mat. 19:16-22-el joven rico no pudo deshacerse de sus bienes y así no heredar su 

recompensa en el Reino de los cielos 
§ El Reino de los Cielos no es el Cielo 

• Cielo—donde moraremos con Dios  
• Reino de los cielos—el ámbito de la voluntad de Dios hecha 

§ Los que no pueden desprenderse de sí mismo y abrazar a lo que Dios es y lo 
que ofrece, pueden entrar en el Cielo, pero nunca entrarán en la voluntad de 
Dios y su destino para sus vidas. 

§ Mat. 7:21-23—aquellos que entran en el Reino de los cielos son los que hacen 
la voluntad de Dios—los que le obedecen. 

o La obediencia no es robótica…nace de pasión y amor por Él 
 

LA PALABRA Y LA SALVACIÓN (Santiago 1:21-27) 

• La Palabra Implantada es capaz de salvar sus almas 
o ¿Qué? Yo pensé que sólo Jesús salva… 
o ¡Jesús ES la Palabra de Dios! 

• 1 Pedro 1:9, “El fin de nuestra fe es la salvación del alma.” 
o ¿Cómo así si ya somos salvos? 
o La salvación es más que ir al Cielo, es ser conformado a la imagen y semejanza de 

Dios. 
o Nuestra “salvación” es sin final. 

§ Es la Palabra de Dios que nos alumbra, nos crece, nos reta y nos moldea a 
Dios.  

§ Es la Palabra implanta en nosotros que sigue obrando la plena salvación de 
Dios en nosotros. 
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LA PALABRA IMPLANTADA 

• La Palabra implantada produce luz en nuestro ser 
o Dios nos dio su Palabra (Ro. 10:14-15) 
o La Palabra de Dios es predicada (Tito 1:3) 
o La exposición de la Palabra nos da luz (Salmo 119:30) 

• La Palabra implantada es semilla. ¿Qué es lo que plantas si no es semilla? 
o Lucas 8:11-15—la Palabra es semilla: La parábola del sembrador 

§ Tierra dura: no recibe nada 
§ Tierra pedregosa: recibe, pero se le quema 
§ Tierra con maleza: recibe, pero se le ahorca 
§ Buena tierra: recibe, crece y produce fruto 

o Si la Palabra es semilla, entonces está viva 
§ La fe es igualmente una semilla 
§ ¿Qué es lo que uno espera de la semilla? Fruto. 
§ Si la Palabra de Dios es implantada, entonces debemos esperar ambos raíces y 

frutos. 
§ La semilla cambia y crece y cambia todo su entorno 

 
• Atender el huerto del corazón 

o De regreso a la parábola del Sembrador 
o Hay que atender al huerto del corazón 

§ La maleza crece dondequiera y facilísimo 
§ ¡Yo vi una maleza creciendo en la máquina de un aire condicionado! 
§ La maleza no requiere casi nada para crecer. 
§ El fruto requiere MUCHO para crecer 

o Salmo 1—la Palabra de Dios 
§ Bendecidos los que no pecan y que meditan en la Palabra de Dios 

• Ellos son árboles frutales 
• Los árboles más su fruto más sus raíces son pesados, saludables y 

nutritivos. 
• Gloria: chabod: “peso” “riqueza”  

o Cuando estamos en la Palabra de Dios y produciendo fruto, 
tendremos “peso” en el espíritu 

§ Maldecidos los que pecan y no meditan en la Palabra de Dios 
• Son hojarasca que el viento se lleva 
• Es un contraste directo a los pesado de los árboles…la hojarasca no es 

nada. No pesa. No nutre. No aguanta. Nadie lo quiere. 
§ La gran diferencia son los que se adhieren a la Palabra de Dios. 

 

EL ESPEJO 

• La Palabra de Dios es un espejo, también 
o Por la luz podemos ver nuestro reflejo 
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o El espejo nos dice exactamente cómo somos y no esconde nada 
• Las redes sociales no son ningún espejo—es Photoshop 

o Refleja lo que queremos ver 
o Solo refleja la mejor versión de nosotros y lo que queremos que otros vean…es 

reflejado por una luz diferente. 
o Samuel Brengle, “Me despojé de todo menos mi persona y Jesús. Cuando me 

comparé con Jesús, llegué a odiarme a mí mismo.” 
§ Es fácil tocar notas en el piano pensando que suena bien cuando no conoces la 

música Buena. 
§ Es fácil vivir según nuestro estándar cuando no sabemos de la Palabra de Dios 
§ Pero cuando nos comparamos con lo que dice su Palabra, no vamos bien. 
§ Salmo 119:5-6 

• “El amor de Dios es bello, pero es también terrible—terrible en su 
determinación para no permitir que nada manchado o indigno quede en 
su Novia.” 

• Escuchar, hacer y ver 
o Santiago nos dice de no sólo escuchar sino hacer la Palabra de Dios. Si no lo 

hacemos, seremos como una persona que se mira en el espejo y luego se olvida de su 
propio aspecto.  

§ Cuando nos vemos en el espejo en la mañana—nos vemos horribles y 
rápidamente nos damos cuenta de nuestra gran necesidad de un cambio. 

§ Mi papa y yo a los 19-20 años y las “conversaciones” 
o En Santiago 1:25-27, nos dice hacer varias cosas en el mismo tiempo de hablarnos del 

espejo: 
§ 1) Guardar la lengua 
§ 2) Ayudar a gente 
§ 3) Mantenernos puros 

o ¿Por qué? 
§ La “religión pura” se encuentra en hacer el bien—lo que es el reflejo externo 

del carácter de Dios que se va formando dentro de nosotros. 
• Santiago 2:14-20—desarrollar el concepto del espejo 

o ¿Puede la fe salvar? No. Espera… ¿qué? Yo pensé que sólo la fe puede salvar… 
§ Pablo: solo la fe salva 
§ Santiago: la fe solamente no salva 

o Mira lo práctico de lo que dice Santiago 
§ Pablo: Solo la fe nos hace bien con Dios 
§ Santiago: La fe que nos salvó ahora debe vivirse a través de nuestras vidas 

como comprobante que nuestras vidas están produciendo el carácter de Dios 
• La fe vive CON las obras, y no POR MEDIO de las obras. 

 

LA PALABRA CRECIENTE 

• La Palabra implantada salva—es la evidencia externa (fruto) de la fe que se vive—esta es la 
prueba que la Palabra de Dios nos está transformando. 



 

De los hijos de Isacar, doscientos principales, entendidos en los tiempos, y que sabían lo que Israel debía hacer, cuyo dicho seguían todos sus hermanos. 1 Crónicas 12:32 
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• El fruto para Dios es secundario en las obras—primordialmente es en el corazón, y por el 
corazón transformado, las buenas obras se producen, no visa versa. 

• Según su especie 
o En Gen. 1:11; 24, Dios hizo una ley inmutable, que cada ser que se reproduce se 

reproducirá según su propia especie. 
§ Cosechamos lo que sembramos 
§ Entonces, si llevamos la Palabra de Dios IMPLANTADA en nosotros, ¿qué 

fruto debemos esperar? 
• El fruto que es la misma especie de la Palabra de Dios 
• Debería parecerse a quien Dios es 

• Es el amor que deberá ser en nuestras vidas lo que gobierna todo y es el fruto principal en 
nuestras vidas 

o 1 Co. 13:1-3 
“Si pudiera hablar todos los idiomas del mundo y de los ángeles, pero no amara a los demás, yo 
solo sería un metal ruidoso o un címbalo que resuena.  

• Aun exhibiendo los dones del Espíritu Santo, sin el fruto del amor, yo soy enfadoso 
para Dios con mi religiosidad pretenciosa. 
 

Si tuviera el don de profecía y entendiera todos los planes secretos de Dios y contara con todo el 
conocimiento, y si tuviera una fe que me hiciera capaz de mover montañas, pero no amara a 
otros, yo no sería nada.  

• Aun con gran habilidad de enseñar y ministerio poderoso, sin el fruto del amor no le 
agrado a Dios. 

 

Si diera todo lo que tengo a los pobres y hasta sacrificara mi cuerpo, podría jactarme de eso; pero 
si no amara a los demás, no habría logrado nada.” 

• Aun con toda mi fuerza, ministerio, sacrificio y piedad, sin el fruto del amor, todo sería 
en vano y mi recompensa de parte de Dios estaría en riesgo. 

 

 


